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Проблемы реализации тактических операций как формы взаимодействия предварительного следствия и органов, осуществляющих 
оперативно-разыскную деятельность, привлекают внимание многих ученых. Автор излагает свою точку зрения на соотношение 
процессуальной и непроцессуальной составляющей антитеррористической операции, использование ее возможностей при выявлении, 
пресечении, раскрытии и расследовании преступлений террористической направленности. Реализации антитеррористической операции 
рассматривается как самостоятельная тактическая операция в рамках криминалистической тактики, что позволяет таким образом решить 
дискуссионные вопросы уголовного преследования.
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The problems of implementing tactical operations as a form of interaction between the preliminary investigation and the authorities engaged in 
operational search activities attract the attention of many scientists. The author presents his point of view on the ratio of procedural and non-pro-
cedural components of the anti-terrorist operation, the use of its capabilities in identifying, suppressing, solving and investigating terrorist crimes. 
The implementation of the anti-terrorist operation is considered as an independent tactical operation within the framework of forensic tactics, which 
thus allows to solve controversial issues of criminal prosecution.
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